

Vösendorf, 8. Februar 2016

Lieber Vereinsvertreter!

Am 30. April 2016 feiert der Aktionstag "Ganz Österreich spielt Tennis" (GÖST) sein 10-jähriges Jubiläum. Nutzen auch Sie diesen Tag als Startschuss in die neue Freiluftsaison.



Seit 2007 wird alljährlich am letzten Samstag im April die Freiluftsaison mit dem Aktionstag „Ganz Österreich spielt Tennis“ (GÖST) eröffnet. Auch heuer werden wieder hunderte Vereine diesen Tag sowohl als Saisoneroöffnung nutzen, um die eigenen Mitglieder in der neuen Saison zu begrüßen, als auch als „Tag der offenen Tür“, um sich auf sympathische Art und Weise potentiellen neuen Mitgliedern, vor allem Kindern und Jugendlichen mit deren Eltern, zu präsentieren.

Jede Art von Aktivität ist willkommen:

- Vereinsinternes Saisoneroöffnungsevent (zb. Mascherl-Turnier) für alle Mitglieder
- Gratis Kindertraining
- Eröffnung des Kantinenbetriebes
- Vereinsjubiläum
- Hobby ITN-Turnier für alle Spielstärken (Jugend, Damen, Herren, SeniorInnen)
- Gemütlicher Frühschoppen am Tennisplatz mit Kaffee und Kuchen

Der ÖTV und seine Landesverbände helfen bei der Bewerbung dieses Tages und unterstützen Vereine, die sich vorab anmelden, mit Plakaten und entsprechenden Tipps. Der Aktionstag selbst wird auf der ÖTV-Homepage und einer eigenen GÖST-Facebook-Seite präsentiert. Zusätzlich rundet ein Gewinnspiel das Programm ab. Es steht unter dem Motto: „GÖST – Wir sind Tennis“. Dabei werden unter den Vereinen, die die lustigsten Fotos von ihrem GÖST-Tag einsenden, wertvolle Sachpreise verlost.

Melden Sie Ihren Verein jetzt an:

- Anmeldungen online bis spätestens **15. März 2016**
- Infos und Fragen: Manfred Schmöller
Tel.: 0650 522 64 24
Mail: manfred.schmoeller@oetv.at
Internet: GÖST-Website

Mit sportlichen Grüßen,

Robert Groß
ÖTV-Präsident

Manfred Schmöller
ÖTV Breitensportreferent